## **Guides spirituels satanistes**

Il existe des guides qui travaillent des deux côtés de la médaille spirituelle.

Ceux qui travaillent pour aider les satanistes, assez étrangement, n'enseignent pas de choses nuisibles. Les enseignements des guides positifs sont pratiquement identiques aux enseignements de ceux qui assistent les méchants.

Les lois spirituelles sont universelles et neutres. C'est l'usage que l'homme en fait qui les rend positifs ou négatifs.

Ainsi, que l'on croie en Dieu ou au diable, le chemin vers ce but, en termes spirituels, implique toujours la prière et la méditation. Ce sont des actions neutres du point de vue de l'enseignement car elles ne sont que des moyens d'ouvrir la porte pour accéder aux éléments supérieurs de la Vie.

Comme nous l'avons dit, l'usage qui est fait de ces enseignements dépend de l'élève. Il en est de même pour le développement des <u>dons de l'esprit</u>. Il n'y a qu'un seul chemin et, encore une fois, l'utilisation de ces dons dépend de l'étudiant. Ainsi, ces guides qui enseignent aux satanistes et ceux qui enseignent aux personnes positives sont à peu près les mêmes personnes des sphères célestes.

Nous n'enseignons pas le mal ni ne jugeons, donc si quelqu'un demande notre aide, nous la donnons. À quoi sert cette aide – bien que cela nous attriste de voir notre aide utilisée à mauvais escient – ne nous concerne pas. Nous nous engageons à aider les gens incarnés, pas à les juger.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.